

# ビジネス系列

◆ 会計モデル

◆ 情報モデル



クリスマスケーキ販売促進活動の様子

◆ 会計モデル

財務会計を中心に原価計算やマーケティングなど、商品の製造から販売に関する一連の知識について幅広く学習していきます。

◆ 情報モデル

表計算、ワープロなどコンピュータを使いこなすための知識や技術を身に付け、情報分析、情報活用、情報発信の方法などを学習していきます。

## ビジネス系列の1週間の授業例



## 特色ある授業や行事



商品開発

ビジネス学習の成果を商品で表現します。令和6年度は、SDGsの観点からクリスマスケーキを企画、提案、販売しました。



課題研究

3年生で実施される、ビジネス学習の総まとめの授業です。自分たちの考えを表現する活動です。資格取得に向けても取り組みます。令和6年度はビジネスプランを作成し、コンテストに応募しました。



校外学習（販売促進活動）

ビジネスマナー、販売促進について学習した内容を実際に校外で活動し学びを深めます。令和6年度は、クリスマスケーキの販売促進をしました。

### ～3年間を振り返る～ 2024年度卒業生のVoice

**竹下 菜々実**  
倉敷市立福田中学校 出身  
ビジネス系列 情報モデル  
就職先 株式会社 キッカワ



私は、将来の目標を実現させるために、鴨方高校入学時にビジネス系列を選択しました。目標を達成するためには、系列選択が重要だと考えたからです。ビジネス系列では、ビジネスに関する知識やコンピュータに関する知識を身につけることで、多くの資格を取得することができます。私は情報処理検定、ワープロ検定、電卓検定、ビジネスコミュニケーション検定の資格を取得しました。事務系への就職も決まり、自分の目標を達成できたと思います。鴨方高校へ入学する皆さん、目標を達成するためには、系列を選択する際に慎重に考えてください。

**宮原 朱妃果**  
倉敷市立南中学校 出身  
ビジネス系列 情報モデル  
就職先 日本郵便株式会社 中国支社



鴨方高校では、自分が学びたい授業について詳しく教えてもらうことができます。私はビジネス系列の授業で、パソコン、電卓、経済について学びました。多くの資格を取得することができる環境が整っています。また、鴨方高校は就職や進学にも力を入れています。私も進路について悩み、多くの大学のオープンキャンパスに参加したり、実際に働いている方の講演を聞いたり、企業見学にも行きました。これらの経験を通じて、将来のビジョンが見えてきたと思います。学校行事も充実しており、特に鴨高祭が一番盛り上がり、3年間の良い思い出となります。先生方も優しく、楽しい高校生活を過ごすことができます。

### 卒業して活躍している先輩からのMessage

**大橋 美月**  
浅口市立金光中学校 出身  
ビジネス系列 情報モデル  
進学先 専門学校 岡山情報ビジネス学院  
CGデザイン学科 イラストデザインコース



私はビジネス系列で学んだことが、今も非常に役立っています。特にビジネスマナーや電卓の操作、情報処理のスキルは、実際の仕事において不可欠なものと確信しています。例えば、ビジネスマナーは校内や会社でのコミュニケーションにおいて非常に重要で、相手に信頼感を与えるために大切なスキルです。また、電卓の使い方や情報処理の技術は、事務作業やデータ管理を効率よくこなすために欠かせません。専門学校で職業に直結した学習をしていたなかでも、高校時代にビジネスの基本を学んでおいて良かったと実感しています。これから高校生、中学生の皆さんには、自分の興味がある分野を見つけ、積極的に学んでほしいと思います。最初は難しく感じることもあるかもしれませんが、継続して努力すれば必ず結果がついてきます。今後の学びが、皆さんの未来を大きく広げることを信じています。

取得できる資格

全国商業高等学校協会主催  
ビジネス計算実務検定

簿記実務検定  
ビジネス文書実務検定 など

情報処理検定

令和6年度進学実績

ビーマックス 公務員学科

令和6年度就職実績

薫風会（事務）

株式会社 キッカワ（事務）

日本郵便 郵便局員 など